
ATA DA CENTÉSIMA OCTOGÉSIMA NONA REUNIÃO ORDINÁRIA DO1
COLEGIADO DO CURSO DE PEDAGOGIA – COPED. Aos três dias do mês de2
dezembro de dois mil e vinte, às quatorze horas, iniciou-se a centésima octogésima3
nona reunião de Colegiado do Curso de Pedagogia da Universidade Federal de São4
João del-Rei – UFSJ. Reuniram-se, sob a presidência da coordenadora, professora5
Paula Cristina David Guimarães, os seguintes professores: Kelly Lislie Julio,6
Christianni Cardoso de Morais, Fernanda Omelczuk Walter e Heitor Antônio7
Gonçalves e, com o membro discente, Albertino Paulo da Fonseca Costa, via8
Google Meet. A reunião transcorreu da seguinte forma: ITEM 01- Leitura e9
aprovação da ata da reunião ordinária que ocorreu em 29 de outubro de 2020 –10
a coordenadora Paula fez a leitura da ata da última reunião ordinária, que foi11
aprovada por todos os membros –ITEM 02 Informes – A professora Paula iniciou12
comentando sobre o Edital de Livros, anunciou que todos os pedidos indicados13
pelos professores foram atendidos, excetos os pedidos de livros que já não estavam14
mais disponíveis no mercado. -. ITEM 03 - Esclarecimento sobre os períodos15
ofertados no 2º ERE – A professora Paula esclareceu ao colegiado a opção por16
vincular o segundo período remoto ao primeiro período regular do curso. Tal fato se17
dá pelo entendimento de que não há progressão dos períodos regulares, já que a18
portaria do ensino remoto suspendeu o calendário letivo regular da graduação. Tal19
entendimento foi embasado em conversa com a Pró-Reitoria de Ensino, na pessoa20
do seu Pró-Reitor Adjunto, professor Vicente Leão. ITEM 04 - Apreciação dos21
planos de ensino para o 2º ERE – A professora Paula apresentou todos os planos22
de ensino que irão ser ofertados no 2º ERE. Por entender que alguns planos não23
contemplaram os critérios estipulados na portaria do ensino remota da UFSJ, foi24
solicitado que alguns professores alterassem seus planos, a saber: Christianni25
Cardoso Morais, Judilma Aline de Oliveira Silva e Kelly Lislie Julio. OUTROS – A26
professora Paula anunciou que o aluno Aguinaldo Silva teve seu pedido de disciplina27
extemporânea contemplado pois, na última reunião departamental, tal disciplina foi28
indicada na oferta regular para o segundo período remoto. Além disso, ao conferir o29
histórico do aluno, foi constatado que tal disciplina, realmente, é a única que ainda30
falta para que o mesmo complete o curso. A reunião se encerrou com a despedida31
da professora Paula do colegiado e da coordenação do curso de Pedagogia, tendo32
em vista seu afastamento para a realização de pós-doutorado. Nada mais havendo a33
tratar, às quinze horas e trinta minutos, a coordenadora, professora Paula Cristina34
David Guimarães, encerrou a reunião e lavrou a presente ata que, se aprovada,35
deverá ser assinada pelos presentes. São João del-Rei, 03 de dezembro de 2020.36

37

Paula Cristina David Guimarães38

39

Christianni Cardoso de Morais40

41

Heitor Antônio Gonçalves42

Fernanda Omelczuk Walter



43

Albertino Paulo da Fonseca Costa:44


